

SAMEDI 10 FÉVRIER 2024, A EU LIEU LA JOURNÉE PORTES OUVERTES DE L'INSTITUT.

Retour sur la JPO 2024

Samedi 10 février 2024, a eu lieu la journée portes ouvertes de l'Institut.



A l'occasion de cette journée, nous avons accueilli plus 400 visiteurs : lycéens, étudiants, collégiens et adultes. La présentation des formations et des métiers suivis par les témoignages d'anciens étudiants, ont rencontré un vif succès, l'amphithéâtre étant complet le matin et l'après-midi.

Guidé par les étudiants, les visiteurs ont pu visiter l'établissement à travers différents ateliers scientifiques en lien avec les formations. Les ateliers ont été animés par les étudiants et les enseignants chercheurs. Les visiteurs ont pu s'amuser à identifier les espèces marines au bord d'un bassin, toucher et deviner la composition du sédiment ou encore observer les aquariums...



Les pôles formation ont permis de discuter avec le personnel de l'équipe pédagogique, les étudiants et les anciens étudiants sur les formations, l'insertion professionnelle et la vie étudiante.

La cafétéria tenue par les membres de l'association étudiante d'Intechmer a permis un petit instant de pause autour d'un café et d'un gâteau fait maison.

Mot du directeur

“Nous remercions chaleureusement tous les participants à cette JPO, étudiants, personnel et anciens diplômés, qui ont tous été fortement impliqués et ont témoigné de la vitalité des formations. Nous sommes également reconnaissants aux visiteurs qui ont souvent traversé la France pour nous rencontrer, en espérant que vous avez passé un bon moment parmi nous et que vous avez trouvé réponses à vos questions.”

Pascal Bailly du Bois Directeur du Cnam-Intechmer

Parcours d'anciens étudiants

Les anciens étudiants sont revenus nombreux témoigner de leur parcours professionnel.